



すみれっこだより

令和7年12月1日 すみれ組担任



寒さも少しずつ厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じる12月です☆すみれ組の子どもたちは寒さに負けず元気いっぱいです！！

そして早いもので今年も残すところわずかです。子どもたちがぐんと成長した姿を一度ゆっくり振り返りながら一日一日の大切な時間を一緒に過ごしていきたいと思います(^^)



♡ワクワクがとまらない♡

毎年恒例の子どもたちが大好きな

一大イベント！！そう！！！

“クリスマス”です。



サンタさんに会えるのか？！トナカイさんは？！いやいやそれよりプレゼント！？もう考えることがいっぱいの子どもたちは今大変なのです(笑)子どもらしい姿に見ているだけで

癒される毎日です♡♡

クリスマス会をした日はかわいい帽子を持ち帰るのでお楽しみに～☆☆

12月11日(木)は生け花教室です。5日(金)までに250mlの空き缶を持ってきてください✿

【毎日が大会！年長児ドッヂボールブーム！】

最近、毎日のようにドッヂボールが繰り広げられています。コートに立った子どもたちの表情は真剣そのもの。ボールが転がれば、一瞬で空気が変わり、全身が一気に勝負モードへ切り替わります。投げる子は力いっぱい狙いを定め、よける子は自分の体を大きく跳ねるようにして避け、それを見ている友だちが思わず声を上げたり、手を叩いて応援したり…。勝って嬉しい気持ち、負けて悔しい気持ち、友だちに助けてもらった嬉しさや、自分が仲間の力になれた誇らしさ。その全部がドッヂボールに詰まっています。毎日、試合を通して、心も体もどんどん強く、そして柔らかくなっています。本気であそぶ姿が、何よりかっこいいです！！



よろしく
おねがい
します

